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書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 30年 3月 7日（水） 午後 1時 30分～午後 3時 00分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 太 田  忍 委 員 池 野  暢 子 

 

◆欠席委員 

委 員 佐 浦  弘 一 

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿部 光浩 教育総務課長 本田 幹枝 

学 校 教 育 課 長 遠山 勝治 生涯学習課長 伊藤 英史 

市民交流センター館長 伊東 英二 教育総務課主査 工藤 貴裕 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 閉会 

 



1 開会 午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

柴田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と池野委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 学力向上推進委員会の委員はどのような方々か。 

・ 遠山学校教育課長 各校から 2名を選出しており、各校の教員の中でも実

力がある方を出していただいている。具体的には、教育委員の方々と一緒

に牛久市に研修視察に行った方々である。 

・ 太田委員 少人数授業について、どのような選び方で分けているのか。 

・ 髙橋教育長 児童生徒の習熟度別に分けているが、児童生徒の希望も取り

入れながら分けているのが基本である。 

・ 太田委員 その授業毎に分けているのか。 

・ 髙橋教育長 学期の始めや、教科の単元の始めに分けている。 

・ 太田委員 どのような教科に取り入れているのか。 

・ 髙橋教育長 小学校だと算数。中学校だと数学と英語の教科に取り入れて

いる学校が多いようである。 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 勝画楼保存・活用推進事業について、今年度に関しては 29,937

千円程度ということでよろしいか。 

・ 伊藤生涯学習課長 今年度の予算については、勝画楼に関しての調査研究

費用とこれ以上劣化させないための修繕費用という内訳になっている。こ

れから、今後文化財として活用していく段階では、十数億円程度の予算が

必要になるのではないか。 



・ 柴田委員 市議会定例会で全国大会に参加する市民に対して費用の助成を

できないかとの質問があったようだが、どの程度の規模の大会を想定して

いるのか。 

・ 伊藤生涯学習課長 今まで、小中学生に対しては各種大会参加助成制度が

あったが、一般市民の方に関しては、全国大会参加時にお祝い金を支給す

る程度であったため、支給内容やその他の大会にも支給の幅を拡充して欲

しいという要望があったもの。 

 

 

6 閉会 午後 3時 00分 



≪会議録署名委員≫ 

1番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

3番委員 

（池野委員） 


